



Unterbezirk
Gelsenkirchen/Bottrop

PRESSEMITTEILUNG und EINLADUNG

Konrad goes Hollywood:

Filmpremiere *DAS SUPERKIND* an der OGS Konradschule

Alles wie in Hollywood: Ein roter Teppich wird ausgerollt, eine große Leinwand aufgebaut, die Eltern stehen Spalier – und dann der Einzug der Darsteller und des Filmteams zur Filmpremiere von „Das Superkind“ am kommenden Freitag auf dem Schulhof der Konradschule.

Gefeiert wird der Abschluss eines Ferienprojekts, in dem die Kinder unter Anleitung eines professionellen Filmteams viele Aufgaben vor und hinter der Kamera übernommen haben.

Zum Inhalt: Respekt bedeutet nicht Angst. Diese Erfahrung macht Billy, Anführer einer Schulgang und einer der Hauptakteure. Es geht um Mut, Solidarität, Toleranz, Respekt und Gerechtigkeit. Diese Begriffe, die im Alltag der Kinder und Jugendlichen eine große Rolle spielen, sind übrigens auch wichtige Säulen des AWO-Leitbildes.

Unterstützt werden die Kinder beim Dreh von einem professionellen Filmteam der Bottroper Filmfirma Quest Media.

Wann: Freitag, 2. Oktober 2015, 14:00 Uhr

Wo: Offene Ganztagschule (OGS) der Konradschule, Fernewaldstr. 280, 46242 Bottrop

Ansprechpartnerin:

Dagmar Güldenbergh, Leitung OGS Konradschule, Fernewaldstr. 280, 46242 Bottrop

Tel. 02041 – 31 88 88, E-Mail: ogskonrad@awo-gelsenkirchen.de

Bottrop, 25.09.2015